

VARIACIONES REGISTRADAS EN INFOGRAFÍA No. 072

La validación de los resultados es un proceso que se ejecuta diariamente para garantizar la calidad de la data. Cabe reiterar que el registro de la información en el contexto de una epidemia es dinámico, en la medida en que se completa la investigación epidemiológica de cada caso. (Notificación, identificación, toma de muestra, resultados de laboratorio, seguimiento, y clasificación final).

En esta línea, una vez realizados los ajustes técnicos en el procesamiento de datos a nivel nacional, el Ministerio de Salud Pública informa que se registra una reclasificación en el número de fallecidos en la provincia de Bolívar, pasando de 16 a 15, debido a que, luego de ingresados los resultados de laboratorio, la condición cambió y el sistema reclasifica el status de fallecido a descartado.

Los presidentes de los COEs provinciales y cantonales que requieran mayor información sobre la data de sus localidades, deben remitir sus inquietudes a la dirección electrónica indicada. Tres funcionarios del Ministerio de Salud Pública darán soporte a las consultas:

soporte.fed@gobiernoelectronico.gob.ec

Quito, 09 de mayo de 2020

#QuédateEnCasa
#ActivadosPorLaSalud
#Covid_19